

Boletín informativo - Participación en mesas de trabajo | Mayo - Julio 2023

12/05/2023 - Ciclos de Coyuntura de la Bolsa de Comercio Cba. Invitado: Horacio Rodríguez Larreta



La sociedad fue partícipe de un almuerzo de trabajo desarrollado en el auditorio de la BCC con la presencia de Guido Sandleris (ex Presidente del Banco Central) y Horacio Rodríguez Larreta (Jefe de Gobierno de CABA y precandidato a Presidente de la Nación) como únicos disertantes, en dónde se realizó un análisis de coyuntura económica actual y se plasmaron las diferentes propuestas de campaña del dirigente de Juntos por el Cambio. Link

24/05/2023 - Ciclos de Coyuntura de la Bolsa de Comercio Cba. Invitado: Martín LLaryora



En el marco de las elecciones para gobernador de la provincia, la Sociedad fue invitada a participar en la disertación del candidato Martín LLaryora de Hacemos Unidos por Córdoba, quién presentó sus propuestas y analizo los desafíos de Córdoba en el contexto político-económico nacional. Link

07/06/2023 - Ciclos de Coyuntura de la Bolsa de Comercio Cba. Invitado: Luis Juez - Mauricio Macri



En el segundo encuentro, fuimos invitados a participar en las exposiciones de Luis Juez, candidato a Gobernador de la Provincia de Córdoba, quién fue acompañado por el ex Presidente de la Nación Mauricio Macri. En este mismo recinto expuso sobre la actualidad económica del país, el ex Presidente del Banco Central Guido Sandleris. Link

12/06/2023 - Mesa de Trabajo de Actualización del SIO Granos.

Fuimos invitados por el Ministerio de Agricultura de la Nación a una reunión de trabajo virtual con el fin de intercambiar opiniones y alternativas de mejoras a la plataforma SIO Granos con el fin de agilizar y simplificar su funcionamiento. En la mesa de trabajo también participaron diferentes instituciones como: CONINAGRO, CRA, FAA, Bolsas de cereales, cámaras arbitrales, centros de acopiadores y corredores. Se espera que en los próximos meses se pueda aprobar el proyecto de actualización.

27/06/2023 - Ciclos de Coyuntura de la Bolsa de Comercio Cba. Invitado: Daniel Passerini - Martín LLaryora.



Con 220 invitados, la Bolsa realizó su tradicional almuerzo del sector empresarial. En esta oportunidad fueron convocados el candidato a Intendente de la Ciudad de Córdoba, Daniel Passerini y el flamante Gobernador electo Martín Llaryora. Como es habitual, Guido Sandleris analizó la coyuntura económica y financiera actual en el marco de la confección de las distintas fórmulas de gobierno para las PASO. Link

28/06/2023 - Jornada de Trabajo en Pergamino.



Participamos junto a nuestro director Juan Carlos Perez en una jornada de trabajo convocada por la Sociedad de Cerealistas del Norte de la Pcia. De Bs. As. en la Ciudad de Pergamino. En la jornada se presentó la **Encuesta Nacional del Productor Agropecuario** (ENPA), estudio realizado por el Centro de Agronegocios y Alimentos de la Universidad Austral. A continuación, se desarrolló un taller sobre "Las necesidades de los **Productores Agropecuarios".**

En este contexto, desde la sociedad se están llevando a cabo gestiones con representantes de la Universidad Austral para llevar adelante trabajos en conjunto sobre ésta y otras cuestiones relacionadas con las problemáticas actuales de nuestros asociados.

03/07/2023 - Reunión con el Secretario de Agricultura Juan José Bahillo.



Nuestro Presidente Osvaldo Fabbroni, junto a las autoridades de la Federación de Acopiadores y de 11 Centros de Acopio del país se reunieron con el secretario de Agricultura de la nación para analizar los temas que preocupan a estas empresas y a los miles de productores con los que trabajan a diario. Link

04/07/2023 - Ciclos de Coyuntura de la Bolsa de Comercio Cba. Invitado: Rodrigo De Loredo - Alfredo Cornejo.



Participamos, en la presentación del candidato a Intendente de la Ciudad de Córdoba **Rodrigo De Loredo**, quien estuvo acompañado por el senador Nacional **Alfredo Cornejo** y por el economista Guido Sandleris, quién realizó su habitual análisis de coyuntura actual. **Link**

04/07/2023 - 46 Aniversario de Fundación Mediterránea y IERAL.



Fuimos invitados a la recepción y conferencias del 46 aniversario de Fundación Mediterránea y IERAL. En la misma compartimos las exposiciones de la presidenta de la Fundación, **María Pía Astori**, el Presidente de IERAL, **Carlos Melconian** y el ex Presidente de la República Oriental del Uruguay **Luis Lacalle Herrera**. <u>Link</u>

17/07/2023 - Conversatorio para socios de Fundación Mediterránea. Invitado: Martin LLaryora.

Fuimos invitados por la fundación Mediterránea para participar en un conservatorio exclusivo para socios con el actual Gobernador Electo de la Provincia de Córdoba, quién expreso en su nuevo rol político.

20/07/2023- Reunión Mesa de Transporte de cargas Agropecuarias.



Participamos en la reunión del Consejo de Transporte de Cargas Agropecuarias de la Provincia de Córdoba, en dónde las entidades q representan al transporte de Cargas solicitaron una actualización de tarifas contemplando las variaciones de costos de mayo y junio. Después de exponer las dificultades de cada uno de los sectores involucrados, se logró acordar un ajuste del 13% sobre la tarifa de referencia.

En la misma reunión se hizo foco en la importancia, en estos momentos de escasez de Cargas, de dar prioridad al transporte con arraigo local y la distribución equitativa de carga. Ajustar los pagos dentro de los 15 días de efectuado el viaje, y una serie de iniciativas de colaboración entre los distintos actores para mitigar las dificultades actuales. Link

27/07/2023- Reunión Gerencia de Cámara de Comercio Exterior de Cba.

La gerencia de la Sociedad se reunión con la Licenciada Claudia Fiant, Gte. de Negocios Internacionales de la Cámara de Comercio exterior, con el objetivo de diagramar una agenda de trabajo en conjunto entre las instituciones, acercando a los socios oportunidades de explorar nuevos negocios, alianzas estratégicas y la posibilidad de interiorizarse sobre los requerimientos que tiene la actividad exportadora. La idea es ofrecer herramientas de soporte y la asistencia técnica y profesional para aquellos asociados que actualmente incursionan en el comercio exterior y para aquellos que lo puedan implementar en un futuro.